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連合島根中部地域協議会
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出雲市今市町北本町1－1－3　セントラルビル４F
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【結果】
第93回雲南地区メーデーでの募金（4月27日）

第3回地協幹事会でのグレープドリンク売上げ

第3回地協幹事会での募金（5月25日）

中部地協「なかま」
RENGO しまね

社会貢献活動報告
新型コロナウイルス感染拡大により、第９３回出雲地区メーデーを中

止した関係で、準備したグレープドリンク２０４本を参加予定の皆さん

に配ることが出来なくなりました。メーデー専用で手配した関係で返品

出来ず、地協幹事会で協議した結果「寄付」することを確認しました。

寄付に関する対応については以下の通りです。

1) きんろう保育園へ４２本（７箱）寄付 （６月２日）

2) 連合島根へ４２本（７箱）寄付 （６月８日）

※７月３０日 連合の森「夏休みこども自然観察会」で参加者へ配布。

3) 出雲市社会福祉協議会へ１０２本（１７箱）寄付（６月３０日）

※社協主催「フードドライブ」への食品寄付として。

4) 地協第３回幹事会で、購入希望者を募り１８本（３箱）を販売し

ました。※売上金は、ウクライナ緊急支援カンパの一部に編入しました。

連合島根は環境問題への取り組みの実践活動として、「連合の森

育樹活動」を行っており、その一環として「２０２２夏休みこども自然観

察会」を７月３０日（土）に雲南市吉田町の「連合の森」で開催しました。

イベント内容としては、「自然観察会」「ヤマメ・ニジマスのつかみ取

り」「木工体験」と、夏休み親子での良き思い出作りと森林保全等の重

要性を肌で感じてもらえたことと思います。

また、連合島根主催でありますが、ご当地雲南地区会議の鐘撞副

議長、福間事務局長、三原幹事、田中幹事の４名がスタッフ応援とし

て参加し、準備や後片付けの他、子供たちが捕まえた「ヤマメ・ニジ

マス」の塩焼きを担当し、参加者から美味しいと好評を得ました。

【参加者】 一般参加者： ７１名

島根森林管理署及び林野労組： １２名

雲南地区会議：４名 連合島根：３名（専従役員）

きんろう保育園へ寄付

（写真中央）槇野園長

出雲市社会福祉協議会へ寄付

（写真右）大森常務理事

（写真左）大迫慎二郎氏

「ウクライナ緊急支援カンパ」について、雲南地区メーデー参加の

皆さまから貴重な浄財を預かり、地協機関紙第７号でカンパ結果報

告をしました。その後の取り組みを含め最終結果報告をします。

※5月26日（木）連合島根指定口座に送金しました。

「即時停戦！ウクライナに平和を！！」

ご協力ありがとうございました。

《列島クリーンキャンペーンについて》

夏休み

こども自然観察会
ウクライナ緊急支援カンパ

最終結果報告

連合２０２２平和行動
２０２２年度の連合平和行動は、６月の「平和行動ｉｎ沖縄」からス

タートし、連合主催の「２０２２平和オキナワ集会」に連合島根として８

名（中部地協雲南地区会議幹事２名含む）が参加しました。７７年前

の第二次世界大戦で唯一地上戦があり、多くの尊い命が奪われ傷つ

いたのが沖縄です。そして６月２３日沖縄は慰霊の日を迎え、私たち

は沖縄の地において、このような悲劇を二度と繰り返さないよう平和へ

の祈りを捧げました。しかし世界に目を向けると、ロシアによるウクライ

ナへの軍事侵攻、ミャンマーでの軍事クーデターなど罪のない国民

が弾圧され命が奪われています。愚かな戦争が取り返しのつかない

悲しみを生むことを多くの皆さんに知って頂き、世界の恒久平和実現

に向けて運動を進めていく必要があると感じています。
【参加者からの感想】 「ひめゆり平和祈念資料館で見た展示、映像は戦

争の悲惨さを改めて強く感じるものでした。

今回の平和行動㏌沖縄で学んだことを、単組内でもっと共有したい。

【連合２０２２平和行動予定】

８月５日 平和行動ｉｎ広島 （中部地協幹事１名が参加予定）

８月８日 平和行動ｉｎ長崎 （参加予定なし）

９月１３日 平和行動ｉｎ根室 （中部地協幹事１名が参加予定）

参加者全員で… 会場 沖縄文化芸術劇場「なはーと」

下記の期間閉局（盆休み）とします。

（連合島根及び、各地協も同様）

閉局期間：2022年8月11日（木・祝）～15日（月）

毎年９月に各地区で開催しています列島クリーンキャンペーンにつ

いて、本来であれば７月に幹事会を開催し実施に向けて協議すべき

ところですが、コロナ感染症の急拡大により書面会議に変更したため

協議が出来ていません。８月の幹事会（又は、事前協議）にて確認す

る予定としています。場合によっては、急な参加要請をする可能性も

ありますので、その際はご理解とご協力をお願いします。

事務局からの

お知らせ


